

LA TERCERA - STGO-CHILE				07.07.2008
12.84x24.43	2	Pág. 25		11474675-5

Codelco y Enami sellarán alianza para extender vida de El Salvador

Fundición Potrerillos procesará gran parte del millón y medio de sobrestock de mineral que tiene la planta Matta de Enami.

Luis Fromin

Una mano le dará Enami a la División El Salvador de Codelco que, a raíz de su baja ley de mineral y altos costos de explotación, debería terminar sus operaciones hacia 2011, de acuerdo a lo programado.

Tomando en cuenta que Enami tiene un importante sobrestock de mineral que no alcanza a procesar -las recepciones a pequeños y medianos mineros subieron fuerte en los últimos años por el alto precio del cobre-, la estatal firmará un acuerdo con Codelco por el cual enviará ese material a la Fundición de Potrerillos, de

toneladas de mineral a Potrerillos provenientes de Salado. Con el nuevo contrato, se subirá a cerca de 130 mil toneladas mensuales.

Además, González destacó que el movimiento de camiones generará empleos adicionales para el sector. Más de 120 vehículos irán desde Copiapó a Potrerillos diariamente, lo que implica un camión cada cuatro minutos por la ruta durante un año.

A esta iniciativa se suma el anuncio que hizo Codelco el viernes pasado de licitar el 66% del proyecto Inca de Oro, con el propósito de conseguir un socio estratégico para el proyecto -que está

cátodos de cobre al año. Además, producía unas 1.214 toneladas métricas de molibdeno. La división contaba con unos 1.800 trabajadores. Sin embargo, unos 600 ya no están, la mitad porque jubiló y la otra parte porque fue reubicada en otras divisiones de la compañía.

Enami entrega 30 mil toneladas de mineral a Potrerillos desde Salado.

Con el nuevo contrato se subirá a 130 mil toneladas mensuales.

El Salvador.

Según indicó el ministro de Minería, Santiago González, la idea es que esa fundición ayude a procesar gran parte del millón y medio de minerales de sobrestock que está en la planta Matta.

Esto, a la vez, ayudará a prolongar la vida de la división de Codelco, cuyo costo de producir una libra de cobre ascendería a US\$ 2,7, hasta antes de la paralización de los subcontratistas, que implicó daños a la división, por los atentados, y que los costos subieran.

Hasta ahora está vigente un acuerdo por el cual Enami le entrega unas 30 mil

fuera de los desarrollos habituales de la estatal- y generar una actividad en la zona, tomando en cuenta el esperado cierre de la división de la Tercera Región. "Para Codelco es de crucial importancia el desarrollo de Inca de Oro, de modo de mantener su presencia minera en la zona y minizar los impactos del cierre de las operaciones", indicó en un comunicado.

El Salvador elabora alrededor del 5% de la producción de Codelco. Explora minerales oxidados y sulfuros a contar de los cuales generaba cerca de 64 mil toneladas métricas finas de

LA TERCERA - STGO-CHILE			07.07.2008
12.91x20.7	3		Pág. 25



5%

PRODUCCION
total de Codelco es
de El Salvador.

El costo es
de US\$ 2,7

Empleo adicional

El ministro de Minería (**en la foto**), señaló que la alianza entre Enami y Codelco generará empleos adicionales por el mayor movimiento de camiones. Más de 120 camiones irán desde Copiapó a Potrerillos diariamente, esto es, uno cada cuatro minutos.